

市商連ニュース

令和3年8月31日 No.84

一般社団法人 川崎市商店街連合会 <https://k-shouren.jp/> ☎044-548-4107

お知らせ

第32回夏季オリンピック東京大会が8月8日に閉幕しました。緊急事態宣言下での開催となり、困難な状況の中で熱戦を繰り広げ、日本は27個の金メダルを獲得して、銀、銅を合せて、58個のメダルを獲得し、感動を与えてくれました。また、8月24日から9月5日まで、パラリンピックが開催されています。選手の皆さんの頑張る姿に目頭が熱くなります。一方で、新型コロナウイルスの感染拡大が勢いを増し、危機的な状況に置かれています。8月2日、神奈川県に特措法に基づく3度目となる緊急事態宣言を発出されました。

- ・酒類又はカラオケ設備を提供する飲食店及びカラオケ店への休業要請
- ・その他の飲食店は5時から20時までの短所要請がされています。
- ・大型商業施設の入場制限に対する措置も強化されました。

感染力の強い変異ウイルス（デルタ株）が猛威を振るい、全国的に感染者が急拡大しています。感染対策を徹底するようお願いします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金

神奈川県の新規新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金（第13弾：7/12～8/31）は、9月3日から申請受付が開始されます。なお、9月12日までの延長期間に係る協力金は、第14弾として交付されます。詳しくは神奈川県ホームページで確認してください。

1日当たりの売上高と交付額		
10万円以下	10万円～25万円以下	25万円超
4万円	上記売上高×0.4	10万円

川崎じもと応援券の未利用金の活用に関する要望書の提出

川崎じもと応援券の未使用及び未換金分で発生する未利用金について、市内の小規模事業者や商店街の活性化のために最大限、有効活用していただけるよう、8月4日（水）に、柳沢会長から橋本勝 市議会議長に要望書を提出しました。また、8月5日（木）には同様の要望書を川崎市にも提出しました。

平成28年度に実施した「サンクスフェア2」のような、全市的な取り組みに活用していただいているように期待しています。

なお、川崎じもと応援券（第1弾）の未利用金は4,189万円（川崎市発表）とのこと。7月16日から第2弾の利用が始まりました。利用期間が来年の3月末まで延長される予定です。

川崎市議会との意見交換

7月6日と7日の2日間に渡り、川崎市議団の「みらい」、「公明党」、「自民党」の3会派の市議会議員や県議員と、市商連の会長並びに副会長が来年度の川崎市の予算についての要望や意見交換を行いました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、短い時間でしたが、市内商店街の厳しい状況について説明し、理解していただきました。

要望内容は、「商店街の街路灯補助金の拡充」、「商店街の防犯カメラの維持管理に対する補助制度の創設」、「アーケード内街路灯の広告許可」、「コロナ禍で大きな影響を受けている商店街の活性化」、「川崎市商店街連合会補助の充実」の5項目です。